

## **UNA UNIVERSIDAD LIBRE E INDEPENDIENTE\***

No hay quien ponga en duda la importancia vital que para el país tiene la Universidad. Es de preguntarse, entonces, si la institución habrá de permanecer a merced de intereses que le son extraños; si tendrá que seguir siendo un objetivo codiciado por quienes aspiran a desarticular las posibilidades nacionales de enseñanza superior y de investigación; si ha de prescindir de su identidad como centro de cultura; si, en fin, a la Universidad no le aguarda otra perspectiva que la de ser un instrumento para dirimir cuestiones de facción.

La utilización de la Universidad para fines ajenos a la Universidad es una situación a la que los universitarios tenemos que poner un basta aquí.

Nadie tiene fuero contra la Universidad. Ni propios ni extraños. Quien aspire a servirse de ella, desviándole de sus funciones o impidiéndole que cumpla con su cometido, transgrede la Ley.

Por esto reiteramos que, con fundamento en la legalidad universitaria, no transigiremos ante las presiones y no abandonaremos nuestra decisión de mantener una universidad libre e independiente.

\* Extracto de las palabras pronunciadas por el Rector el viernes 30 de julio en el auditorio de la Escuela Nacional Preparatoria (Plantel Número 6), con motivo de la suspensión de labores efectuada durante los días 29 y 30 de julio.

